



Ufro y la Embajada de México inauguran la muestra “Tesoros de Mesoamérica” en Temuco

CULTURA. Presentan una cuidada selección de réplicas de códices prehispánicos, joyería tradicional y textiles indígenas, reflejo del arte, la espiritualidad y la cosmovisión de los pueblos originarios mesoamericanos. El ingreso es liberado.

La Consolidando una amplia trayectoria de cooperación y colaboración internacional, autoridades de la Universidad de La Frontera y la embajadora de México, Dra. Laura Moreno Rodríguez, inauguraron la muestra “Tesoros de Mesoamérica: Códices, Joyería y Textiles Indígenas Mexicanos”.

La exposición disponible en la Sala de Arte de la Dirección de Vinculación con el Medio, ubicada en Arturo Prat N° 321, presenta una cuidada selección de réplicas de códices prehispánicos, joyería tradicional y textiles indígenas, reflejo del arte, la espiritualidad y la cosmovisión de los pueblos originarios mesoamericanos.

TESTIMONIO

Cada pieza es testimonio del legado vivo de las culturas indígenas mexicanas. Su traslado y exhibición en La Araucanía se enmarca en la conmemoración del Año de la Mujer Indígena decretado por el Gobierno de México, resaltando el rol fundamental de las culturas originarias en la construcción de identidades y conocimientos ancestrales.

“Esta exposición no es solo una muestra de arte e histo-

ria, es un puente entre culturas, un diálogo entre pueblos que comparten raíces profundas de resistencia y espiritualidad. Desde la Embajada de México sabemos en La Araucanía es una de las regiones donde la identidad de la cultura mapuche y otras culturas originarias se hacen muy presentes, es por eso que esta exposición adquiere un significado especial porque hoy celebramos el valor de los intercambios culturales fuera de las capitales”, indicó la embajadora de México, Dra. Laura Moreno Rodríguez, durante la ceremonia de inauguración de la exposición.

“La muestra es un hito más en la vinculación internacional de nuestra Universidad. Es una proyección de un trabajo que vamos a desarrollar en vínculo permanente a través de la Embajada, con instituciones culturales y académicas de México. Nosotros tenemos mucha actividad en México a nivel de formación de nuestros cuadros académicos, movilidad de estudiantes de México a Chile y viceversa, convenios de colaboración en materia de innovación y proyectos de investigación conjuntos”, sostuvo por su parte el rector (s) Dr. Juan Manuel Fierro. ☞



LA MUESTRA ESTARÁ ABIERTA AL PÚBLICO Y SE PODRÁ VISITAR DE FORMA GRATUITA EN LA SALA DE ARTE DE VINCULACIÓN CON EL MEDIO, HASTA EL PRÓXIMO 19 DE JULIO EN HORARIO DE 9 A 18 HORAS DE LUNES A VIERNES Y SÁBADO DE 9 A 12 HORAS.



MUESTRA SE ENMARCA EN LA CONMEMORACIÓN DEL AÑO DE LA MUJER INDÍGENA DECRETADO POR EL GOBIERNO DE MÉXICO, RESALTANDO EL ROL FUNDAMENTAL DE LAS CULTURAS ORIGINARIAS.